



Regierungsratsbeschluss vom 22. Mai 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Theater Fauteuil Eigenproduktion «In alter Frische»

P180588

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Theater Fauteuil für die Eigenproduktion «In alter Frische» (November 2018 bis Januar 2019) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 90'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Eigenproduktion «In alter Frische», die von November 2018 bis Januar 2019 im Theater Fauteuil gezeigt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 90'000 Franken bewilligt. Das Fauteuil-Ensemble spielt die deutsche Komödie in der Dialektfassung von Walter Loeliger und Domo Löw. «In alter Frische» ist eine von drei Eigenproduktionen des Basler Kleintheaters in der Saison 2018/2019.

